

Boletín de prensa 033.3 – 5 de octubre de 2022

La UPB lanzará su mundo virtual en el metaverso

- Jueves, 6 de octubre, tercer día de la Escuela de Verano Saberes UPB 2022.
- Experiencias: inmersión que simula viajes en el espacio; centro de innovación en salud mental; interacción con escenarios de realidad aumentada que recrean la historia de Colombia; Smart Living Home, entre otros.

Mañana jueves, 6 de octubre, la Universidad Pontificia Bolivariana continuará con su tercer día de Escuela de Verano 2022. Ciberespacios, desarrollo de la sociedad dentro del marco de la ecoinnovación y técnicas neurocientíficas para entender el comportamiento humano, son algunos de los temas de la agenda de este año.

A las 3:00 p.m. la UPB lanzará su primer mundo virtual, el cual corresponde a la fase uno de este proyecto con el que la institución, además de proponer los saberes del metaverso como se está haciendo en esta sexta edición, busca crear en el metaverso, desarrollar actividades académicas y proponerse una proyección virtual en este espacio.

Entre las características de este primer mundo se encuentra un espacio, tipo ágora, adaptado para realizar conferencias, charlas, clases, entre otros. Los usuarios estarán representados por un avatar que podrán construir según sus rasgos faciales, gustos, tendencias y vestuario.

Por otro lado, las conferencias principales de mañana jueves, 6 de octubre, tendrán invitados internacionales de Chile, España y Estados Unidos. Entre los temas por tratar se hablará de productos con perspectivas sostenibles; los orígenes de la literatura en el metaverso; estrategias de comunicación publicitaria en este mundo virtual; conexiones sensoriales, entre otros.

Lo que pasó en el segundo día de Escuela de Verano Saberes UPB

Se llevó a cabo la experiencia central de la sexta edición de Escuela de Verano, competencia contrarreloj en un mundo virtual construida entre la UPB, la marca GoRigoGo y Landian.

La experiencia contó con la interacción de Rigoberto Urán, conectado remotamente, y Carlos Mario Oquendo, presencialmente. Este espacio acercó la tecnología al deporte y le brindó la posibilidad a las personas que son apasionadas del ciclismo de vivir esta experiencia.